

Résolution de MM. Christian Zaugg, Sami Kanaan, François Sottas, Robert Pattaroni, Alain Marquet et Mme Michèle Ducret: «Un non ferme à l'initiative pour une réglementation de l'immigration».

(acceptée par le Conseil municipal lors de la
séance du 13 septembre 2000)

RÉSOLUTION

Considérant que:

- l'autre est une partie de nous-mêmes;
- Genève est une ville ouverte sur le monde;
- nous devons rassurer toutes celles et tous ceux qui s'interrogent sur l'avenir;
- l'acceptation de cette initiative produirait une grave crise sociale et économique,

le Conseil municipal refuse fermement l'initiative xénophobe «Pour une réglementation de l'immigration» et appelle les électeurs de la ville de Genève à en faire de même.